

Fachdienstleiter Kasulke erläutert die Lage in der Stadt Neumünster. Er teilt mit, dass bereits im Januar mit der Beschaffung großer Mengen Schutzbekleidung und Desinfektionsmitteln begonnen worden ist. Weiterhin wurde sehr früh ein fachdienstinterner Stab eingesetzt, der das Personal in Dienstgruppen (Löschzug, Leitstelle, Rettungsdienst, Verwaltung) eingeteilt, Räume Dienstgruppen zugeordnet, Betretungsverbote erlassen und für umfangreiche Desinfektion im Hause gesorgt hat. Es wurden Satellitenwachen in der Holstenhalle und in Feuerwehrhäusern der Freiwilligen Feuerwehren eingerichtet, so dass bei einer möglichen Infektion beim Personal nur ein möglichst kleiner Bereich betroffen wäre. Auf Grund dieser frühzeitig eingeleiteten Maßnahmen gab es keine Infektion bei den Mitarbeitenden des Fachdienstes. Parallel wurde der Verwaltungsstab der Stadt Neumünster betreut und moderiert. Inhaltlich verantwortlich ist der FD Gesundheit. Ab 01.06.2020 werden die Maßnahmen teilweise wieder zurückgenommen, die Satellitenwachen bleiben vorerst aber weiter in Betrieb.

Der Vorsitzende Herr Lassen dankt dem Fachdienst für die getroffenen Maßnahmen, insbesondere auch den Freiwilligen Feuerwehren, die in dieser Zeit zusammenrücken mussten.

Beschluss: Kenntnisnahme